

Edles Design in nachhaltiger Qualität

Im Jahr 1934 eröffnete Johann Berghofer in Schwaz eine Farbenhandlung, aus der im Lauf der Jahre der Lackhersteller ADLER werden sollte; 400 Kilometer weiter südlich in der Nähe von Mailand gründete im selben Jahr Piero Boffi eine Küchenschlerei. Heute, 75 Jahre später, hat ADLER sich zur Top-Marke für umweltfreundliche Wasserlacke weiterentwickelt – und Boffi zu einer der ersten Adresse für Designer-Küchen. So war es nur eine Frage der Zeit, bis Boffi und ADLER, zwei „Brüder im Geiste“, zueinander fanden: Seit rund 10 Jahren werden die Küchen und Möbel von Boffi mit Beschichtungen von ADLER veredelt.

Küchen-Highlight

Das flexible Küchensystem Xila ist eines der Highlights im Sortiment von Boffi. Die zeitlose Küche überzeugt durch raffiniertes und reduziertes Design und edle Materialien: Natürliches Holz tritt in eine harmonische Beziehung mit Metall oder dem innovativen mineralischen Verbund-Werkstoff MDi von Inalco. Für eine edle Oberfläche und verlässlichen Schutz auf den Holz-Elementen aus geräucherter, gebeizter Eiche sorgt Bluefin Terra-Diamond von ADLER: Ein hochwertiger, widerstandsfähiger und vor allem nachhaltiger Möbellack mit einem extrem niedrigen VOC-Gehalt von unter 6 %.

Perfekte Oberfläche

Die hervorragende Öko-Bilanz von Bluefin Terra-Diamond ist ein Grund, weshalb Boffi sich für diese Beschichtung entschieden hat – aber bei Weitem nicht der einzige: „Die Oberfläche ist sozusagen die Visitenkarte jeder Küche und bestimmt den ersten Eindruck des Kunden – deshalb legen wir großes Augenmerk auf eine perfekte Oberflächenqualität. Bluefin Terra-Diamond zeichnet die Maserung des Holzes wunderschön nach, ist sanft im Griff und optisch sehr ansprechend“, erklärt Roberto Gavazzi. Dem stehen auch die farbig lackierten Teile der Küche in nichts nach. Für sie verarbeitet Boffi eine

Fakten

Objekt

Küche

Fertigstellung

2021

Ausführende Firma

Boffi S.p.A.

www.boffi.com

Spezialanfertigung, die ADLER auf Basis der effizienten All-in-one-Beschichtung **Bluefin Pigmares 4in1** entwickelt hat: Neben dem „soften“ Griff und der hohen Widerstandsfähigkeit schätzt Gavazzi auch die breiten Möglichkeiten in der Farbgestaltung: „Wir reagieren bei unseren Küchen natürlich einerseits auf generelle Design-Trends, vor allem aber wollen wir auf die individuellen Wünsche unserer Kunden eingehen – mit ADLER können wir sie alle erfüllen.“

Nachhaltige Partnerschaft

Erstklassige Qualität mit nachhaltigem Anspruch lautet das Credo von Boffi. Nachhaltigkeit ist ein integraler Bestandteil der Unternehmenskultur und umfasst alle Bereiche – von der Materialauswahl und den Produktionsprozessen bis zu sozialen und wirtschaftlichen Aspekten. Dabei folgt Boffi den Ideen der Kreislaufwirtschaft, um seinen Kunden nicht nur in puncto Qualität und Design, sondern auch in ökologischer Hinsicht das Beste bieten zu können. Bei ADLER hat Boffi dafür die perfekten Produkte zur Verfügung: Der Möbellack Bluefin Terra-Diamond ist als erster Möbellack mit dem Kreislaufwirtschafts-Zertifikat Cradle to Cradle ausgezeichnet, besteht zu 85 % aus natürlichen und nachwachsenden Rohstoffen und wird umwelt- und ressourcenschonend hergestellt. Roberto Gavazzi erklärt: „Von der persönlichen Beratung durch ADLER-Mitarbeiter Andrea Arnaldi, den präzisen technischen Service über die hohe Qualität der Produkte bis zum ehrlichen Bekenntnis zur Nachhaltigkeit – mit ADLER haben wir einen optimalen Partner für unsere Oberflächen gefunden.“

ADLER – In unseren Adern fließt Farbe

Mit rund 720 Mitarbeiter/-innen ist ADLER Österreichs führender Hersteller von Lacken, Farben und Holzschutzmitteln. 1934 von Johann Berghofer gegründet, wird das Familienunternehmen heute in der dritten Generation von Andrea Berghofer geführt. 21.000 Tonnen Lack verlassen jährlich das Schwazer Werk und gehen an Kunden in über 30 Ländern weltweit. ADLER hat Vertriebsgesellschaften in Deutschland, Italien, Polen, den Niederlanden, der Schweiz, Tschechien und der Slowakei; einziger Produktionsstandort ist die ADLER-Werk Lackfabrik in Schwaz / Tirol (A). Als eines der ersten Unternehmen seiner Branche produziert ADLER seit 2018 zu 100 % klimaneutral. Durch eine Vielzahl von Maßnahmen hat ADLER

Bildergalerie

